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Mais quand donc les chaisières du Secours Catholique et du
GIEC  comprendront-elles  que  les  Africains  sont  des  êtres
responsables  et pas uniquement des “populations fragiles”
(sic)?
Nouvelles attaques contre l’ Homme blanc,  venant d’un nouveau
rapport du  GIEC cette fois ci  et relayées complaisamment par
tous les bien pensants : Secours Catholique, France-Info etc
etc
Donc un nouveau rapport du GIEC est paru : l’Occidental est
responsable de tout .
Le Blanc conspire au malheur de la planète :
 

Si on ne change rien, est-ce que ce sont les populations les
plus vulnérables qui sont touchées les premières
 
821 millions de personnes ne mangent toujours pas à leur faim.
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Ce  chiffre  est  en  hausse  depuis  trois  ans,  à  cause  du
changement climatique. Le Giec nous dit que d’ici dix, vingt,
trente ans, si on n’inverse pas la tendance, encore plus de
gens vont se trouver victimes des dérèglements climatiques.
Ce qui est encore plus scandaleux, c’est que l’on est capable
de nourrir 10 milliards de personnes.
NDLR  :  Ces  personnes  qui  crêvent  la  faim  vivent
 majoritairement en Afrique Noire et c’est leur  démographie
 insensée qui est la source première de leur malheur. Pas que
les Blancs bouffent de la viande !
Donc l’enjeu n’est pas un enjeu de production : on n’a pas
besoin de produire plus, puisque l’on gaspille un tiers de la
nourriture aujourd’hui.
 
Faudrait-il en finir avec la viande pour régler le problème ?
 
La  viande  est  responsable  de  la  déforestation  et  donc  de
beaucoup d’émission
NDLR: C’est la démographie explosive en Afrique Noire, par
exemple, qui entraine une déforestation massive. En France, au
cours du dernier siècle, la superficie des forêts a augmenté .
Il y a eu, il y a quelques mois un documentaire sur une
expédition naturaliste à Madagascar. Une bonne partie de l’ile
ressemble maintenant à une piste d’aéroport. La France serait
restée  tutrice  de  cette  ile,  jamais  une  telle  situation
n’existerait.
Le rapport est très clair là-dessus. On a besoin dans les pays
développés  et  riches  de  réduire  drastiquement  notre
consommation  de  viande.
NDLR : C’est ça. L’Afrique crêve du fait de son incurie et
c’est à nous, une fois de plus, de payer la note !
On a besoin que les producteurs travaillent mieux leurs terres
et réduisent l’élevage industriel.
En  même  temps,  on  a  besoin  que  les  pays  les  moins
responsables, là où les populations sont les plus victimes,
puissent se nourrir correctement.
NDLR  :  Les  moins  responsables  de  quoi  ?  Marre  de  ce
misérabilisme.  Les  Africains,  sont  responsables  de  leur
démographie  de dingues ! Ce n’est pas à nous de payer cette
folie ! 
Ce  que  dit  aussi  ce  rapport,  c’est  que  deux  milliards



d’adultes  sont  aujourd’hui  en  surpoids  ou  en  situation
d’obésité, c’est plus d’un quart de la population mondiale.
Donc  on  a  un  très  fort  appel  à  repenser  nos  systèmes
alimentaires pour pouvoir à la fois répondre à l’enjeu de
sécurité  alimentaire,  mais  y  compris  [nos  systèmes]
nutritionnels, parce que deux milliards d’adultes en surpoids
ou  en  situation  d’obésité,  c’est  un  problème  de  santé
publique.
NDLR : Si c’est un problème occidental à nous de le régler.
Que les Africains règlent leur énorme problème à eux !
Il faut que l’on puisse avoir des systèmes alimentaires qui
soient compatibles avec les trajectoires climatiques et nous
permettre de rester sous 1,5°C de réchauffement.
https://www.francetvinfo.fr/meteo/climat/rapport-du-giec-on-n-
a-pas-besoin-de-produire-plus-puisqu-on-gaspille-un-tiers-de-
la-nourriture-aujourd-hui-affirme-le-secours-
catholique_3569227.html
Qu’il y ait des problèmes écologiques massifs, certes.
Mais  les  pays  occidentaux  sont  au  premier  rang   pour
les  solutions
A  commencer  par  une  adaptation  de  leur  démographie  :  la
démographie  européenne  est,  (euphémisme  !)  ,  plus  que
 modérée.
Pendant  ce  temps,  l’Afrique,  l’Afrique  Noire  musulmane
spécialement   continue  de  jouer  le  jeu  d’une  démographie
explosive qui absorbe largement son taux de croissance : 7.6
enfants par femme au Niger et encore plus révélateur 13.6
enfants par homme pour ce même Niger !
https://www.lesechos.fr/2017/11/limpossible-equation-demograph
ique-de-lafrique-186977
L’Afrique gérerait d’elle même ce très grave problème, très
bien.
Mais  non,  la  démographie  africaine  folle  se  déverse
illégalement,  en  Europe,  CHEZ  NOUS.
Avec une immigration de personnes totalement déqualifiées,  l’
ignoble idéologie coranique en prime !
Montreuil est devenue une ville malienne par exemple !
Nous avons donc notre mot à dire sur cette folie qui ruine la
planète entrainant déforestation, famine, guerre pour l’eau …
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Et sur cela Giec ou Secours Catholique sont strictement muets.
Pire évoquer ce problème vous met au ban de la société pour
racisme à la plus  grande joie du « Figaro » lui même, comme
ce matin :
 

L’Industriel doté d’une réputation déjà sulfureuse, Clemens
Tönnies a été contraint de se mettre en retrait du club de
football  après  une  sortie  douteuse  sur  la  démographie
africaine.
La petite ville allemande de Rheda, ville natale de Clemens
Tönnies, a-t-elle connu pendant les années 1950 des problèmes
d’approvisionnement électrique?
Cette question incongrue mériterait d’être posée au président
du club de football Schalke 04, à la une des journaux outre-
Rhin en raison de propos racistes.
La déclaration en cause a été lâchée jeudi dernier, lors d’un
forum de l’artisanat à Paderborn. L’industriel de 63 ans était
invité à s’exprimer sur la politique climatique. Le patron du
groupe agroalimentaire qui porte son nom a fustigé les projets
de hausse d’impôts du gouvernement et privilégié, à la place,
la  construction  annuelle  de  20  centrales  électriques  en
Afrique:
 
 «Ainsi les Africains arrêteraient d’abattre des arbres et de
produire des enfants à la chaîne dès qu’il fait sombre.»
Clemens Tönnies ayant grandi dans une famille nombreuse avec
quatre sœurs et un frère, la bêtise de sa saillie est d’autant
plus stupéfiante.
http://lefigaro.fr/international/l-allemagne-choquee-par-un-de
rapage-raciste-du-president-de-schalke-04-20190807
 

NDLR : Merci “le Figaro” mais quel rapport ? Je suis issu
d’une famille plus nombreuse que cet entraineur  et je ne vois
pas en quoi cela m’empêche de constater que faire 13.6 enfants
par homme comme au Niger est une vraie dinguerie, quand on a
nul moyen de les faire vivre mais  que l’on  se repose sur la
migration  CHEZ NOUS, en Europe !
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